

IBER EMANUEL VAZQUEZ ARGUELLO

ARQ. JORGE DAVID ORIBE CALDERON

HISTORIA DE LA ARQUITECTURA MEXICANA

CUADRO SINOPTICO

PASIÓN POR EDUCAR

TERCER CUATRIMESTRE

11 de junio de 2023

La Arquitectura en Papel la relación entre arquitectura y dibujo es inagotable. Como sistema grafico , el dibujo es el instrumento que hace posible la primera materialización físicas de las ideas arquitectónicas

Arte

Arquitectura después del mito. la década de los ochenta se caracterizo por la explosión mediática de la arquitectura mexicana contemporánea tras el galardón del premio pritzker otorgado a Luis barragán en 1980.

Arquitectura de Fin de Siglo. los años noventa iniciaron con la creación de la revista arquitectura, dirigida por isaac broid, en colaboración con Alberto kalach, enrique norten, Luis Vicente flores y Humberto Ricalde





